

2024-05-12

¿Departamentos sobre el Metro? Estas son las propuestas de vivienda para la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/12/departamentos-sobre-el-metro-estas-son-las-propuestas-de-vivienda-para-la-cdmx-815262.html>

Durante el tercer debate chilango, la candidata y los candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México ofrecieron sus propuestas en cuanto a 'Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano', incluyendo el tema de la creación de vivienda donde hubo iniciativas tan peculiares como construir nuevos hogares sobre el Metro de la CDMX.

Una de las propuestas en la que coincidieron la candidata y los candidatos fue la de construcción de vivienda en la capital del país, así como una mejor planeación y la regularización de predios ilegales para que no se conviertan en "botines políticos", de acuerdo con el aspirante de la oposición, Santiago Taboada.

¿Cuáles fueron las propuestas de vivienda para la CDMX?

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano (MC), dio una de las propuestas más particulares: la creación de departamentos sobre el Metro de la Ciudad de México, sistema de transporte que prometió rehabilitar en todas sus estaciones y ampliar la Línea 4 hasta el Estado de México.

Vamos a aprovechar la reserva de suelo y la estructura del gobierno, por ejemplo, las estaciones del Metro para construir vivienda sobre las estaciones", dijo Chertorivski.

Durante su intervención en el tema, el candidato de MC propuso una 'remodelación' a Calzada de Tlalpan, con el objetivo de que no sólo existan "edificios chaparritos", sino grandes construcciones donde habiten más personas. Aparte de hacerla una "calle completa" con ciclovías.

Por su parte, Clara Brugada apunta a que se deben crear 200 mil viviendas en la Ciudad de México, con la finalidad de detener la "expulsión" de los habitantes hacia la periferia o los municipios conurbados del Edomex. Aunado a esto, propuso la creación de un programa de rentas para los más jóvenes.

Entre las propuestas de Santiago Taboada en el tema de vivienda se encuentran: un fideicomiso para la venta y renta de inmuebles en la capital del país; un programa de regularización de terrenos para que no sean "botín político"; así como una iniciativa para dar vivienda a jóvenes, trabajadores y policías.

Todos los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la CDMX coincidieron en que se debe garantizar la vivienda a los trabajadores; Taboada y Chertorivski, por su parte, acusaron a la actual administración de no fomentar la creación de nuevos desarrollos para que las personas accedan a un hogar.

Las elecciones para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se realizarán el próximo 2 de junio, donde también se elegirán a los 16 titulares de las alcaldías de la CDMX y 33 de los 66 legisladores de la Asamblea Legislativa.